

Gaisfeld. (Sommerfest). Vom Wetter begünstigt, hielt die Feuerwehr Gaisfeld am Sonntag dem 15. Juli, ihr infolge des Hochwassers verschobenes Sommerfest ab. Der am Vormittag abgehaltene Frühschoppen mit dem beliebten Schilchertrio war ein voller Erfolg. Anschließend am Nachmittag spielte das schwungvolle Voitsberger Schlossbergecho, welches Stimmung bis in die Morgenstunden verbreitete. Zahlreiche Gäste aus nah und fern besuchten uns, Herr Bürgermeister Willi Paier mit der Gemeindevertretung, Abschnittsarzt Medizinalrat DDDr. Franz Meissel, ABI August Langmann und viele Wehren mit ihren Kommandanten des Bezirkes gaben uns die Ehre ihres werten Besuches. Das Kommando der Wehr Gaisfeld dankt auf diesem Wege allen Besuchern des Festes für ihr Erscheinen, weiters allen Spendern von Mehlspeisen und deren Zutaten, den voll aktiv mittätigen Frauen und Ehrendamen, Herrn Karl Klampfl für seine werte Unterstützung, den Festplatzeigentümern Starchl und Hois und den Wehrkameraden für ihre mustergültige Mitarbeit, welche am Gelingen des diesjährigen Sommerfestes den vollen Erfolg sicherten.